

Stammtisch in „Kultur trif(f)t“ am

18. April 2023

Ergebnisprotokoll

Dieser Stammtisch findet auf Einladung von „Kultur trif(f)t“, namentlich der Damen Sabine Schöllchen, Susanne Reinike-Jungclaus und Zandra Gröschner Rico del Val, im Haus Trift 32 in Celle (Ecke Mühlenstraße) statt. Das Haus gehört seit 2019 der deutsch-mexikanischen Künstlerfamilie Göschner-Rico del Valle.

Das Barock-Palais wurde 1760 erbaut und zuletzt vom Landvolk als Verwaltungsgebäude genutzt. Der Hausherr Alwin Gröschner hat das Haus in ungezählten Tagen liebevoll renoviert und tut dies immer noch.

Das Haus ist offen für Kunst, Kultur und Förderung der interkulturellen Gesinnung. Kinder und Jugendliche werden in ihrer kulturellen Entwicklung gefördert und an künstlerische Projekte herangeführt.

Frau Sabine Schöllchen, die Vorsitzende des Vereins „Kultur trif(f)t“, begrüßt uns herzlich mit einem Feuerwerk an Informationen der Entstehungsgeschichte, der künstlerischen Vielfalt im Haus, der kulturellen Begegnungen, der Projekte und der Angebote für die Kinder und Jugendliche unter dem Dach des schönen Palais.

Frau Gröschner berichtet von der Faszination des alten Hauses und Herr Gröschner macht die Interessierten unter uns mit den Besonderheiten einer Renovierung in einem alten Haus und in einer alten Stadt vertraut. Wer das Haus von innen kennenlernen will, kann sich gern bei Herrn Gröschner melden, der eine Führung anbietet.

Für den sehr leckeren Imbiss als Höhepunkt der Gastfreundschaft bedanken wir uns herzlich. Wir schätzen jetzt, was sich hier im Hause Wertvolles verbirgt, und haben für die eigene Arbeit einige Anregungen erhalten.

Herzlichen Dank Frau Schöllchen, Frau und Herr Gröschner und Frau Reinike-Jungclaus!

Der nächste Stammtisch findet am **vierten** Dienstag, 23. Mai um 18:00 Uhr statt. Dann sind wir beim Mehrgenerationen-Haus in der Fritzenwiese eingeladen.

Ihr Axel Lohöfener